



SONDAGE DE LA VILLE DE MONT-TREMBLANT – AGISSONS ENSEMBLE POUR NOS LACS

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 24 octobre 2025) – Dans le cadre d’une vaste démarche de consultation sur les enjeux liés aux lacs de son territoire, la Ville de Mont-Tremblant invite les citoyennes et citoyens à **participer à un sondage en ligne intitulé *Agissons ensemble pour nos lacs***.

Le sondage est accessible en ligne jusqu’au **16 novembre**.

Cette consultation vise à mieux comprendre la relation que les résident(e)s, riverain(e)s et usager(ère)s entretiennent avec les lacs ainsi que leurs attentes en matière de protection, d’accès et de cohabitation.

Les réponses recueillies permettront d’alimenter les réflexions en cours et d’orienter les actions municipales à venir.

Le sondage concerne les lacs du territoire de Mont-Tremblant, incluant le lac Tremblant, nous invitons donc particulièrement les citoyennes et citoyens de Lac-Tremblant-Nord qui utilisent ce plan d’eau à y participer.

- Pour répondre au sondage : <https://consultations.votepour.ca/consultation/lacs-mont-tremblant>
- Pour plus de détails, consultez le communiqué de la Ville de Mont-Tremblant : [Quelle est votre relation avec nos lacs ? | Mont-Tremblant](#)

Merci de votre collaboration !



VILLE DE MONT-TREMBLANT SURVEY – LET'S ACT TOGETHER FOR OUR LAKES

(Lac-Tremblant-Nord, October 24, 2025) – As part of a broad consultation process on issues related to the lakes in its territory, the Ville de Mont-Tremblant invites citizens to **participate in an online survey entitled *Let's Act Together for Our Lakes***.

The survey is available online until **November 16**.

This consultation aims to better understand the relationship that residents, lakeside property owners, and users have with the lakes, as well as their expectations in terms of protection, access, and cohabitation.

The responses collected will contribute to the ongoing discussions and guide future municipal actions.

The survey concerns the lakes in Mont-Tremblant, including Lake Tremblant, therefore we particularly invite citizens of Lac-Tremblant-Nord who use this lake to participate.

→ To complete the survey: <https://consultations.votepour.ca/consultation/lacs-mont-tremblant>

→ For more details, see the Ville de Mont-Tremblant press release: [What is your relationship with our lakes? - Ville de Mont-Tremblant](#)

Thank you for your cooperation!